



EL IMPACTO DE LA TRANSPARENCIA EN LA AUDITORIA GUBERNAMENTAL

ABRIL RAMOS HERNANDEZ¹

1 Universidad Veracruzana. abhernan05@gmail.com

Hablar de transparencia es hablar de uso eficiente de los recursos financieros que otorga el gobierno federal a las instituciones económicas, políticas, y sociales.

Como es bien sabido durante décadas el gobierno federal, estatal o municipal ha mantenido el control del manejo de las actividades públicas, así como de los recursos, con la finalidad de que los ciudadanos de manera general y precisa conozca el uso de este dinero, no sólo en materia de impuestos, obras, infraestructura del país.

Una de las problemáticas que han afectado de manera importante al país es el uso inadecuado de los recursos que el gobierno otorga a las instituciones, recursos provenientes de impuesto que derivan de los ciudadanos, en este sentido la ley de transparencia se ha convertido en un estrategia que brinda la oportunidad de conocer la administración de los activos con los que cuenta el país.

Así mismo la Auditoria Gubernamental y su objetivo principal es fiscalizar en su sentido más amplio, si lo previsto se alcanza con las características de calidad y oportunidad requerido los resultados se verán reflejados favorablemente. Por ello es importante conocer los organismos o instituciones que colaboran a la transparencia de esta información y su confiabilidad.

El propósito de la investigación es dar a conocer la importancia de la fiscalización de los recursos gubernamentales y como nosotros como ciudadanos podemos contribuir, a través de conocer como operan, y si se utilizan los recursos para los cuales fueron destinados.

PALABRAS CLAVE: Auditoria gubernamental, fiscalización, procedimientos, calidad.